

1° Junio de 1992.

PENTECOSTES Y EL ESPIRITU SANTO HOY

Queridos cristianos:

1. El 7 de Junio la Iglesia celebra Pentecostés o sea la venida del Espíritu Santo sobre los Apóstoles reunidos en oración con la Virgen María. Ese día nace la Iglesia y sus primeros apóstoles son transformados en misioneros que irán por todo el mundo anunciando el Evangelio de Jesucristo.

Eran hombres frágiles, inseguros, humanamente limitados; pero se produjo la gran transformación porque el Espíritu Santo "endereza lo que está torcido, riega lo que está seco y limpia lo que está manchado". Se inicia la Iglesia y desde el primer día aparece marcada la idea de "misión", Jesús nunca pensó en una comunidad de cristianos encerrados en sus pequeños mundos y establecidos en forma cómoda y egoísta. El siempre aparece en el Evangelio como el gran Evangelizador que va anunciando los caminos de la paz, de la justicia y de la verdad.

Nuestro Sínodo, que está llegar a su término, nos pedirá en primer lugar entender la Iglesia misionera.

Pidamos al Espíritu Santo que abra nuestros corazones y podamos superar las tendencias a la comodidad y al egoísmo para entender que se nos pide una transformación de fondo para colaborar mejor en una Iglesia receptiva, abierta y al servicio de la humanidad.

No hay peor peligro que la paralización por el miedo y ese peligro hoy día es más fuerte porque la fuerza de

los cambios del mundo que produce la técnica y las nuevas culturas nos lleva, sin quererlo a encerrarnos, en nuestras aparentes seguridades.

El Espíritu Santo transformó a los primeros cristianos y así nació la Iglesia misionera que entendió lo que sucedía en su tiempo.

Este es el gran llamado de Dios.

2. El 28 de Junio habrá elecciones municipales. Votan en conciencia, sin ser presionados por medio y vean sobre todo el bien común del país y de la comuna en donde deben votar.

Pídan al Espíritu Santo que los ayude a ver el querer de Dios.

Que el Señor les bendiga y los acompañe.

+ 
+ CARLOS GONZALEZ C.
Obispo de Talca